

Le comité directeur du PLR est profondément choqué par la catastrophe naturelle au Japon

Berne, le 14 mars 2011

Communiqué

Le comité directeur du PLR est profondément choqué par la catastrophe naturelle au Japon

Les incidents de la centrale nucléaire japonaise doivent être attentivement analysés

Le comité directeur du PLR. Les Libéraux-Radicaux a aujourd'hui traité, lors de sa séance ordinaire, de la situation dramatique vécue par le Japon. Le séisme, l'un des plus violents de son histoire, a provoqué d'énormes pertes humaines ainsi que des dommages structurels et économiques qui ont choqué le monde entier. Le comité directeur du parti exprime sa sympathie et ses condoléances à la population japonaise qui traverse des moments extrêmement difficiles et douloureux. Le PLR prend très au sérieux le risque d'une fuite radioactive et attend des autorités et des exploitants des centrales nucléaires en Suisse, qu'ils analysent de manière approfondie les incidents de la centrale nucléaire japonaise et qu'ils en tirent les conséquences pour la Suisse. Il est encore trop tôt pour établir une analyse fiable, étant donné qu'il n'existe actuellement pas de preuves détaillées relatives aux incidents et qu'il est encore impossible de prévoir l'impact sur les populations et l'environnement. Avant cette catastrophe, aucune conclusion ne pouvait être tirée vu notre faible expérience en la matière et notre faible exposition aux tremblements de terre. La décision prise aujourd'hui par la conseillère fédérale Doris Leuthard de suspendre les procédures relatives aux demandes d'autorisation pour la construction de nouvelles centrales nucléaires en Suisse est prématurée. Nous avons au contraire besoin d'un débat basé sur les faits ! Les partis doivent résister à la tentation d'instrumentaliser la tragédie humaine vécue par le Japon à des fins politiques.

Contacts:

• Conseiller national Fulvio Pelli, président, 079 230 02 03

• Conseillère nationale Martine Brunschwig Graf, vice-présidente du groupe, 079 507 38 00

• Conseiller national Filippo Leutenegger, 079 447 99 07

• Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41